



Tía, ¿te has enterado ya?  
¡Marta es bisexual!

¡Oye, cómo que eres bi,  
ven a contarme!

Tía, ¡¿en serio eres bi?! Pero qué guay, si es que tenéis más opciones y sois como más libres, ¿no? Aunque en realidad yo creo que todo el mundo es bisexual...

Eh...bueno...

¡Qué va! si todavía no ha estado con ninguna chica, lo que pasa es que es una hetero-curiosa.



Pero, ¿cómo sabes que eres bi? Tú solo has estado con chicos, ¿no? ¿O es que te gusta una chica? Espera, espera ¡¿Ya te has acostado con ella?! ¡Ay Marta, cuéntame!



Oye, Andrés, que tú a veces te lías con chicas también, ¿eh?



A ver, sí, pero vamos que yo soy gay...





La bisexualidad es una orientación sexual válida, aunque muchas veces esté invisibilizada o cosificada dentro y fuera del colectivo LGBTQIA+.

La bisexualidad no es binaria: a las personas bisexuales les puede atraer más de un género.

No tienen que gustarle por igual todos los géneros, y también pueden no atraerle sexualmente ninguno.

Las personas bi no tienen que acostarse con alguien para demostrar su bisexualidad.

Su autopercepción es más que suficiente.

La bisexualidad no es una moda ni una fase. Que no se haya visibilizado antes no significa que sea nueva o que nunca haya existido.

Hacer *outing*, esto es, “sacar del armario a alguien”, hacer pública su orientación sexual o identidad de género sin su consentimiento, es una situación muy violenta que hay que evitar.





Tía, ¿te has enterado ya? ¡Marta es bisexual!



Tío, pues no, pero no está bien que lo andes contando, es algo de su intimidad, deja que ella me lo cuente.

Ya... tienes razón amiga, disculpa.



Chiques, ya que estamos todes, tenía ganas de contaros algo... A Andrés ya le adelanté... es algo que me llevo cuestionando un tiempo y la verdad es que me he dado cuenta de que ¡soy bisexual!



¡Anda! Pues muchas gracias por la confianza. Si te apetece contarnos más, aquí estamos.



Tías, pues la verdad es que yo desde que me dijo Marta lo he estado pensando porque sé que también me atraen algunas chicas aunque no lo cuente mucho. Vamos, que creo que yo también soy bi.



¡Oh, Andrés! Si quieres te puedo pasar algunos libros y perfiles de Instagram...



jajaja ¡tú siempre con tus referencias!

pero sí, ¡pásame, pásame!